

El Eco de Cartagena

Decano de la Prensa de la Provincia



Suscripción.—En la Península: Un mes, 1'50 ptas.—Tres meses, 4'50 id.—En el Extranjero: Tres meses, 10 id.—Número suelto, 0'05 cts.—La suscripción se contará desde 1.º y 16 de cada mes.—No se devuelven los originales.

Condiciones.—El pago se hará siempre adelantado y en metálico, ó en letras de fácil cobro.—Corresponsales en París, Mr. A. Loxelle, 14, rue Rougemont; Mr. Jhon F. Jones, 31 Faubourg Montmartre. La correspondencia al Administrador

Redacción y Administración, Mayor, 2A

La Unión y el Fénix Español
Compañía de Seguros Reunidos
Capital social: 12.000.000 de pesetas
efectivas, completamente desembolsado
AGENCIAS EN TODAS LAS PROVINCIAS DE ESPAÑA, FRANCIA Y PORTUGAL.
46 AÑOS DE EXISTENCIA
SEGUROS sobre LA VIDA.—SEGUROS contra INCENDIOS.
Subdirección en Cartagena: HIJOS DE SORO, Caballero 4, 6, 8 pral.

La paz

Los americanos que tuvieron un momento de bélica acometividad y de tendencia imperialista, empujados a fomentar la causa de la paz. No quieren guerra ni con el Japón.

Hacen bien; la paz, es el bien supremo que hace prosperar, fuertes y ricos a los pueblos; y como los Estados Unidos quieren ser todo eso, proclaman las excelencias de la paz universal.

Uno de los más ardientes mantenedores, como ahora se dice de semejante propósito es el insigne Teodoro Roosevelt, que desde que bajó de la presidencia de la República unida, hace todo el ruido que puede para llamar sobre sí la atención del mundo; unas veces cazando leones en la selva, otras verificando audaces excursiones, otras interviniendo en los grandes problemas de la humanidad, como le ocurre ahora con el relativo a la paz mundial.

Los últimos telegramas dicen que Roosevelt leyó en Cristianía ante el comité de los premios Nobel un discurso diciendo que el premio que le otorgó cuando era presidente de los Estados Unidos, lo dedicó a establecer una fundación encaminada a fomentar la paz del mundo.

Eso le ha servido de pretexto para hacer una propaganda de estadista, hablar del tribunal mundial de arbitraje y trabajar para organizar una Federación también mundial, combatiendo los aumentos y otras mil ocurrencias análogas.

Roosevelt parece un émulo del Kaiser y ahora el asunto de la paz universal le sirve admirablemente para salir del olvido en que estaba.

Después de todo, preferible es que sea un propagandista de la

paz que un partidario de la guerra, pues aun cuando labore «per se», es mejor que siembre ideas de fraternidad y de concordia, que no antagonismos y hostilidades.

La Cruz Roja

El próximo domingo se verificará en la Diputación de Canteras la inauguración de una nueva subcomisión de la Cruz Roja.

Con este motivo se celebrarán varios festejos y un gran baile de sociedad que será amenizado por la banda de dicha benéfica Asociación.

Al acto concurrirán el general Ramos Bascañana, delegado presidente de esta Comisión departamental, la Junta de Gobierno y la Ambulancia Sanitaria que se ejecutará en la instrucción y táctica de camillas.

El Cuerpo Médico de la Marina civil

Se ha publicado en «La Gaceta» la convocatoria para la celebración de exámenes de ingreso en el Cuerpo médico de la Marina civil. Contiene las siguientes disposiciones:

1.º Que se publique la oportuna convocatoria, por el plazo de treinta días, para que presenten sus instancias documentadas los médicos que deseen concurrir a dichos exámenes.
2.º Que una vez terminado dicho plazo se constituyan los correspondientes Tribunales, tanto en esta corte como en las capitales de Barcelona y Cádiz, a los cuales se remitirá oportunamente por este ministerio la documentación relativa a los aspirantes que ante cada uno de ellos haya de sufrir examen.

3.º Que dichos Tribunales se formen: en esta corte, por el inspector provincial de Sanidad, el catedrático de Higiene de la Facultad de Medicina, un profesor de Geografía de la Escuela de Comercio, un profesor de

idiomas del Instituto oficial y el inspector de servicios de Sanidad exterior; y en las capitales de Barcelona y Cádiz, el catedrático de Higiene de la Facultad de Medicina, el director de Sanidad del puerto, inspector provincial de Sanidad, un profesor de Geografía de la Escuela de Comercio y un profesor de idiomas del Instituto oficial; presidiendo, de dichos señores el de mayor categoría, y actuando como secretario en todos los tres citados Tribunales el vocal de menos edad; y

4.º Que los aspirantes satisfagan al presentar sus solicitudes y en conceptos de derechos de examen, a cantidad de 15 pesetas.

EL BCO DE CARTAGENA

se vende en Madrid en el kiosko de la calle de Alcalá, frente a la Presidencia del Consejo de Ministros.

Cartagena religiosa

El próximo domingo, con motivo de ser la festividad de la Santísima Trinidad se celebrarán en la parroquia de Santa María de Gracia solemnes cultos religiosos en la forma siguiente:

Por la mañana a las siete y media misa de comunión de regía. A las nueve y media misa cantada con acompañamiento de orquesta, ocupando la sagrada cátedra el señor don Saturnino Fernández Sánchez, cura párroco de la parroquia de San Cristóbal de Logro.

Por la tarde a las cuatro, después de los ejercicios del Santo Trisagio, predicará el Reverendo Padre Feliciano Carpi, Superior de los misioneros del Inmaculado Corazón de María; terminando con la bendición de Jesús Sacramentado y una solemne saive a Nuestra Señora del Monserat.

Notas Alegres

Actualidades

Como ya la intrincada lucha de las elecciones, ha desaparecido, y lo del cometa Halley ha pasado a la historia, no hay asunto palpitante para embotornar cuartillas.

La tranquilidad más absoluta impera en todo orden de cosas, y no sabe uno lo que hacerse si meterse las manos en el bolsillo y dar una vuelta por la pescadería del muelle

de Alfonso XII para enterarse del precio que tienen las melvas, langostinos y camarones, ó irse a la Plaza de España a contemplar aquellas abandonadas plantas que «espiran» de sequía.

Todo está en la más completa calma, y nadie se dá de bofetadas, ni hay sucesos de importancia alguna.

De vez en cuando suelen registrarse algunos robos, pero esto no preocupa poco ni mucho, pues hasta los llamados a buscar y capturar a los rateros, no se molestan y los émulos de Caco, campean por sus respetos y ora se llevan todos los aparatos eléctricos de una escalera ó entraña, y sacamotean con la mayor limpieza todas las prendas bien sean de invierno ó de verano que encuentran á mano.

Como el tiempo parece que va entrando en coja, los que andaban retráidos para salir a la calle por la fresca temperatura que disfrutáramos, ya hacen sus tardes y nuestros paseos, que son pocos, y se encuentran muy abandonados por la autoridad competente, animansa y recobran el aspecto propio de la estación que atravesamos.

El muelle de Alfonso XII, cuyo piso está más mojado que el de la alameda de San Antonio Abad, y el de esta, peor que el del muelle; se ve algunas tardes bastante concurrido cuando Eolo no molesta con sus vientos, y la alameda, también cuando las tardes son apacibles y no hay polvaredas se ve también muy animada.

Hay pues, que ir pensando en el arreglo del paseo del muelle: pues dentro de muy pocas noches, si esta «estabilidad» del tiempo continúa, la gente irá allí de noche como de costumbre, a pasar las primeras horas de la noche.

El Sr. Alcalde debe tomar nota de esto, y dar las oportunas órdenes para que se arreglen y reguen ambos paseos que á decir verdad son los dos únicos que tenemos en Cartagena.

¿Estamos?

OTEMA

Pronósticos del tiempo

Para la segunda quincena del presente mes hace el popular astrónomo Steijoon los siguientes pronósticos.

Del 21 al 22, evolucionará en el Mediterráneo un centro de perturbación atmosférica; otro pasará por la Europa central, y nuevos mínimos llegarán a Galicia y al Canal de la Mancha. Por la influencia de estos elementos, el tiempo será inseguro en la Península, y se registrarán algunas lluvias y tormentas, particularmente en las regiones próximas al Mediterráneo y en las del O., con vientos de diversa dirección.

El lunes 23, se encaminará al S. de Italia la depresión mediterránea, y el mínimo de Galicia penetrará en la Península. Se desarrollarán lluvias y tormentas desde las regiones centrales al Mediterráneo, con vientos del segundo al tercer cuadrante.

El martes 24, estará en Argelia la depresión del centro de la Península, y ocasionará lluvias y tormentas en las regiones vecinas al Mediterráneo, con vientos de entre N. O. y N. E.

Mejora el estado atmosférico en nuestras regiones el miércoles 25, y solamente ejercerán alguna influencia en el O. y S. E. los mínimos barométricos que actuaban en el Atlántico, entre Madeira y Portugal y en el Mediterráneo hacia los parajes de Túnez.

El jueves 26, se perturbará de nuevo el estado atmosférico en la Península, porque al llegar a Galicia la depresión de Madeira, adquirirá intensidad y dirigirá algunas fuerzas hacia el Mediterráneo superior, causando lluvias y tormentas, especialmente desde N. O. y N. al Centro, con vientos del segundo al tercer cuadrante.

El viernes 27, habrá depresiones en el S. O. de Irlanda y en el golfo de León, las cuales producirán tiempo variable en la Península, y algunas lluvias y tormentas, particularmente en la mitad septentrional, con vientos de entre S. O. y N. O.

El sábado 28, al encaminarse al mar del Norte la depresión del S. O. de Irlanda, aumentará en intensidad la del golfo de León.

Una y otra ocasionarán lluvias y tormentas en las regiones próximas al Cantábrico y al Mediterráneo superior, con vientos del tercer cuadrante.

La depresión del mar Norte se hallará en el Báltico el domingo 29, y la del golfo de León se correrá al de Génova; otro mínimo barométrico se formará en Argelia, estos elementos perturbadores producirán algunas

lluvias y tormentas en las regiones próximas al Cantábrico y al Mediterráneo, con vientos de entre N. O. y N. E.

Del 30 al 31, los mínimos barométricos que actuarán en el Mediterráneo y en el S. E. de Europa, impedirán que prospere la depresión del S. O. y causarán algunas lluvias y tormentas en las regiones vecinas á dicho mar Mediterráneo, con vientos variables.

Notas mineras

Del 24 del actual al 13 de Junio se demarcarán las minas. El Bloque, Las Torres, Recuperada, Mejorada del Campo, Casilda, Irueste, Los tres amigos, Elisa, La Unión, Resucitada, Reina del Cielo, Teodora y Pilar, Esperanza y Chumbo, sitas en término de Lorca y Cahegín.

—D. Juan Hernández Izquierdo, solicita 25 pertenencias de hierro para la mina San Juan, en el paraje de Crisoleja; diputación de Majada (Mazarrón).

Y el presidente de la sociedad «El Comercio Murciano», id. una demanda á la mina San Ignacio también en Mazarrón.

DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Por el ministerio de Instrucción Pública se ha publicado una Real Orden en la que dispone que se agreguen á las convocatorias de las oposiciones que aún no han terminado, á escuelas dotadas con 2.000 ó más pesetas, las siguientes vacantes:

A las de niños.—Dos escuelas elementales de Madrid, tres de igual clase en Barcelona, una de Palma de Mallorca, una en Granada, una de Almería, una de Málaga, una en Córroña, una de Córdoba, una de Cádiz, una en Jaén, una graduada en Sevilla, una elemental de Sevilla, dos de Valencia, una en Cartagena (de San Antonio Abad), otra en id. (Santa Eulalia), otra de Murcia, una de Bilbao, una de Baracaldo, Regencia de la Graduada de Santander, una elemental de Malsaña y una de Santander.

A las de niñas.—Dos escuelas elementales de Madrid, una escuela de párvulos de Madrid, una id. de Barcelona, una de Granada, una de Córdoba, una de párvulos de id., una de Sevilla, graduada del grupo Reina Victoria, una elemental de Sevilla,

Hacia tres meses que Zoe había aceptado las relaciones del conde de Orsan, y todos los días se repetían escenas como la relatada.

La amaba más cuanto mayores eran sus desprecios. Varias veces se le ofreció como en pago de un trato; pero el conde la rechazó, porque su pasión no se satisfacía de aquella manera.

Ambicionaba poseer á una mujer que le amase y no á una cortesana. El conde llegó á su casa muy sobrecitado.

—¿En qué consiste que te levantas á las once? —le preguntó el conde.
—¿Querías que me levante á las seis como los obreros?
—Podrías levantarte á la hora que se levanta todo el mundo, sobre todo los jóvenes.
—¿Para qué?
—Para estudiar, porque no está bien que á tu edad pases la mitad del tiempo en la cama.
—¿Valía más que en lugar de predicarme un sermón me dejases dormir hasta las dos, hora en que tengo que hacer. Me acosté de madrugada.

diciendo la orden de Carolina; mientras tanto, el señor Dartois se levantó y le dió la mano.

—¿Han fracasado vuestras investigaciones?

—Sí, señor.

—Sin embargo, os ocurrió algún suceso inesperado que os obligó á volver tan pronto.

—Sí, y es de tal naturaleza, que tengo la seguridad de no encontrar...

—Eso no importa, buscaremos buscaremos siempre.

Terminado el almuerzo, el ex magistrado dijo á René:

—Hablad, os escucho.

Carolina estaba á su lado.

—Fui á Angers y adquirí el convencimiento que mi familia no había hecho más que pasar por la población.

—¡Bien, procedisteis con mucho orden! Una vez en Nantes, ¿qué hicisteis?

—Recoger dos certificaciones del registro civil con los mismos nombres que llevamos Clara y yo, y los de mis padres, casados en Rennes en 1849.

—¡Ah! ¿Fuisteis á Rennes?

—Sí, allí recogí el certificado de ese casamiento que es el de una joven llamada Ana deseada de Villepreux con un teniente de infantería que marchó en 1853 á Crimea.